

Es. Buenos días a todos..

Bienvenidos al viernes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside aquí de TheUpTrend.com En el mercado previo a esto.

Por la mañana, los futuros sobre índices bursátiles están a la baja en todos los ámbitos..

Los futuros del Dow actualmente bajan unos 200 puntos..

Así que definitivamente estamos viendo algunas ventas esta mañana..

Ahora, si las cosas cambian, algunas de estas.

Los gráficos de tecnología podrían dar señales de compra, pero probablemente no el viernes..

Ahora, la razón por la que estamos analizando el.

sector tecnológico esta mañana es que es posible que hayamos tocado fondo..

Si observamos el sector tecnológico canadiense,.

Se puede ver que el índice ha mantenido los mínimos de agosto, a diferencia del Nasdaq 100, que.

Ha caído por encima de los mínimos de agosto, pero alcanzó nuestro siguiente precio objetivo y rebotó..

Y ahora estamos hasta el precio objetivo anterior en el nivel de 359,38..

Llegando a la acción comercial del viernes..

Hemos tenido un par de días tranquilos, hemos tenido un par de días interiores y ahora estamos.

Estamos buscando ver si podemos eliminar la línea superior del canal el viernes..

Puede ver que hemos entrado en la brecha abierta..

Aún no lo hemos llenado, por lo que sigue siendo un área potencial de resistencia..

Así que esperamos un cierre el viernes por encima de 360 213..

En lo que va del año, el Nasdaq 100 ha subido casi un 35%..

Y ahora mismo estamos usando la parte inferior del canal Fly Paper como soporte..

Puedes ver que estamos muy sobrevendidos aquí..

Así que este es el momento y el lugar donde podríamos ver un repunte..

Ahora compare el Nasdaq 100 con el Russell 2000..

No estamos ni cerca de una señal de compra en la acción comercial del viernes, muy por debajo.

el canal Fly Paper, y hemos bajado casi un 2% en el año..

Entonces, cuando quitas esos siete grandes capitales.

acciones tecnológicas, el resto del mercado no ha tenido ningún desempeño en 2023..

Ahora bien, ¿qué no ha funcionado?.

Bueno, el mayor perdedor ha sido el.

bancos regionales en los EE. UU., bajaron más del 30% en lo que va del año..

Ahora. Siempre miro el VIX..

Es lo primero que miro todos los días para ver qué están haciendo los operadores de opciones..

Y todavía están en una señal de compra en este momento..

Eso cambiaría el viernes si el VIX cerrara por debajo de 16,75 dólares..

Ahora bien, existe un VIX para el Nasdaq y no lo miro tan a menudo porque.

hace esto mucho, y eso no es realmente tan útil..

Pero ahora mismo estamos en una tendencia alcista..

muy similar al VIX para el S y P 500..

Las cosas cambiarían el viernes si el VIX del Nasdaq cerrara por debajo de 21,25 dólares..

Ahora, mirando esas acciones tecnológicas de gran capitalización, tenemos cuatro de las siete nuevamente en compra..

señales en este momento, incluido Alphabet, pero no Amazon..

Para Amazon, todavía cotizamos por debajo de la línea del canal inferior..

Y luego Apple vuelve a tener una señal de compra como.

del cierre del jueves, uniéndonos a Meta que ya tiene una señal de compra para Microsoft, estamos.

buscando un cierre por encima de 320,83 dólares el viernes..

Tenemos a Nvidia en señal de compra en este momento..

También tenemos a Tesla en señal de compra..

Entonces, cuatro de las siete empresas tecnológicas de gran capitalización.

Las acciones ahora han vuelto a recibir señales de compra, y esa es la mayoría..

Ahora vemos cuatro de los siete primeros.

Las acciones tecnológicas con señales de compra no son suficientes para empezar..

Necesitamos los ETF de tecnología para empezar.

mostrando algunas señales de compra, y hasta ahora, ese no es el caso..

Empezando por los semiconductores, parece que aquí estamos encontrando una base, pero.

Todavía no hemos visto suficiente impulso alcista para darnos una señal de compra..

En cuanto a la robótica, no hay cambios..

No hay cambios para XT..

Luego tenemos la computación en la nube alcanzando un nuevo mínimo ayer..

Tenemos vehículos autónomos con un día interior el jueves..

Luego, en cuanto a la ciberseguridad, no hay cambios en la tendencia..

Luego Pagos Móviles, tuvo un día bastante tranquilo..

En cuanto a la robótica, no hay cambios..

Y luego mirando la tecnología SPDR..

ETF, muy parecido al Nasdaq 100 cotizando en el canal en el pasado.

unos días, pero no los suficientes para darnos una señal de compra..

Seguimos buscando un cierre por encima de 166 el viernes para darnos una señal de compra..

Y puedes ver que esa brecha abierta es.

actualmente actúa como resistencia, y parece que ya se ha llenado..

Echando un vistazo a los ETF de Ark Invest, no hay cambios para ninguno de estos ETF..

Genomics está alcanzando un nuevo mínimo el jueves..

El ETF de innovación, no hay cambios allí..

Comercio bastante tranquilo para el Industrial..

Y luego el Espacio e Internet, no hay cambios para ninguno de los dos..

Tenemos todos los principales ETF de tecnología..

Todavía hay señales de venta, por lo que no se producirán cambios en la acción comercial del viernes..

Terminemos con un vistazo a un par de acciones tecnológicas..

Lo sigo de cerca..

Hay microdispositivos avanzados en señal de compra en este momento..

BlackBerry, gran día malo para BlackBerry el jueves..

Esto parecía un poco extraño..

Subimos, bajamos, subimos,.

llenó el espacio abierto y luego volvió a bajar..

En cierto modo pensé que era un poco extraño ver este gran movimiento de precios..

Luego la brecha se llenó y luego retrocedimos una vez más..

Así que BlackBerry alcanzó un nuevo mínimo el jueves..

Luego Salesforce, todavía con una señal de venta, no hubo cambios allí..

Sin cambios para Cisco, sin cambios para DocuSign..

Y luego tenemos información que se ha comercializado arriba..

la línea superior del canal durante los últimos días, pero no ha cerrado por encima de ella..

Así que el viernes estamos buscando un cierre..

por encima de \$35,98. Luego, mirando a Lightspeed, no hay cambios allí..

Sin cambios para Netflix, sin cambios para PayPal..

Luego mirando a Roku..

Hemos estado en el canal toda la semana y.

ahora estamos buscando un cierre por encima de 71,65 el viernes para darnos una señal de compra..

Y por último esta mañana, compre en el.

TSX, esperamos un cierre el viernes por encima de 74 dólares..

09..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Parece que veremos algunas ventas en la apertura del viernes por la mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez oirás mi voz encendida..

El lunes por la mañana, los mercados canadienses estarán cerrados..

Los lunes. A NOSOTROS..

Los mercados estarán abiertos..